

12月の園だより

社会福祉法人 向学会
ユニー・ナーサリー新山口2号館
2024年11月29日(金)

あっという間に時は過ぎ、2024年も残りひと月となりました。

12月は、1年の中で最も忙しく感じる時期。なんとなく気持ちも慌ただしくなってしまいますね。そんな時だからこそ、ケガや病気に気を付け、忙しい年末を元気に過ごしたいものです。

これから、子ども達にとってはクリスマスやお正月など楽しいことが沢山待っています。それと同時に、変わりゆく街の風景に心弾むことでしょう。園でも、お餅つきやクリスマス会などの行事を行っていきます。いろいろな行事に参加することで、季節を感じ、心に残る保育を提供していきたいと思えます。

12月のねらい

※0歳児 ひよこ組※

- ・自我や要求を受け止め、満足感や安心感を味わえるようにする。
- ・体を動かして遊ぶことを楽しむ。

※1歳児 りす組※

- ・寒い時期を健康的に過ごせるようにする。
- ・友達や保育者と一緒に身体を動かして遊ぶことを楽しむ。

※2歳児 そう組※

- ・体調に留意し、寒い時期を健康に過ごせるようにする。
- ・寒さにまげず、戸外で体を動かして遊ぶ。

行事予定

- 6日(金) 不審者対応訓練
- 9日(月) 身体測定
- 13日(金) 餅つきごっこ
- 19日(木) 誕生会
- 20日(金) 避難訓練
- 25日(水) クリスマス会
- 28・30日(土・月) 希望保育



♪英語のレッスン♪
3・17日(火)

<職員の手予定>

25日(水) 職員会議

クラスの様子

※0歳児 ひよこ組※

朝おやつ後は、部屋に置いた椅子机に子ども達から行き、指先遊びをしています。パズルや小さな穴に入れるボタン落とし、トングを使っての遊び等、短時間ですが楽しんでいきますよ。又散歩が大好きなひよこ組さんは、遊歩道や黄金公園へ行きどんぐりや落ち葉を拾ったり、元気に走り回ったりしています。これから寒くなってきますが体調に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思えます。

※1歳児 りす組※

身の回りの事を自分でやりたい気持ちや、トラブルなど思いが通らないことに怒ったりと自我の芽生えと自己主張がしっかりと出てくるようになりました。園では「〇〇したかったんだね」と気持ちを受け止めたり、「貸して」など言葉で言えるように伝えていきます。大変な時期ですが、一緒に成長を見守っていただけたらと思えます。

※2歳児 そう組※

散歩で拾った落ち葉やどんぐりを使ってケーキ作り。あっちでもこっちでも思い思いにトッピンを楽しみ「おいしそう」と手をたたいてとても嬉しそうなお子さん達です。五感を使って秋の自然をしっかりと楽しんでいきます。これから朝晩の冷え込みもますます激しくなってきます。体調管理をしながら今年も残り1ヶ月元気に過ごしていきたいと思えます。

おしらせ

*12月31日(火)~1月3日(金)は年末年始の休園日です。12月30日と1月4日は給食業者がお休みの為、登園のお子様はお弁当、水筒、スプーンを持参してください。

*餅つきごっこの日は、必ず爪を切って来てください。

*1月の園だよりは1月6日に配布いたします。

